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REQUERIMENTO Nº 147/2017 

  
 

Requer informações acerca da 
execução do serviço de 
Patrulhamento nas Áreas Rurais do 
município de Santa Bárbara d’Oeste. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por diversos 

moradores de várias áreas rurais, que querem saber informações sobre o 
patrulhamento rural, em Santa Bárbara d’Oeste;   

 
CONSIDERANDO que, esses moradores relatam a ausência de 

patrulhamento nessas áreas da cidade, mencionando que por haver pouco ou 
a ausência total desse tipo de serviço diurno e noturno por estas áreas rurais, 
se sentem prejudicados, preocupados e inseguros com falta de segurança no 
município;   

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal e 
ao setor competente para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  

 
 
 
1º) Nos dias de hoje existe algum tipo de Patrulhamento Rural?  

 
 

2º) Se a resposta for positiva, favor especificar como é executado 
este serviço, em quais possíveis horários e locais desse patrulhamento, e qual 
o Setor responsável pela execução do mesmo? 

 
 
                       3º) Se a questão 1 for negativa, favor justificar. 
 
                    

4º)   Se a questão 1 for negativa, haverá possibilidade do Retorno 
desse Serviço de Patrulhamento Rural? 
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5º) Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de Fevereiro de 2.017. 
 
 
 
 
 
 

Cláudio Peressim 
-vereador- 

 


